

de Matemáticas púxas establecida en esta Ciudad,
D.ⁿ José Guivano, D.ⁿ Manuel Torrecillas, D.ⁿ Alver-
to Herrera, D.ⁿ Vicente Bertolaci. Y igualmente
lo fueron con sesenta el primero, y cuarenta
los dos siguientes discípulos de la clase de Arítme-
tica y Geometría práctica. D.ⁿ Antonio Redondo,
D.ⁿ Ignacio Guayas, D.ⁿ Juan Bautista Martínez.
Vobles Artes. Sala de Modelo, fueron premiados
con los dos destinados a esta Sala importantes ca-
da uno ochenta el primero, D.ⁿ José Gouzalet y D.ⁿ Ma-
nuel Martínez. Sala de Principios, fueron
premiados con sesenta el primero, cincuenta
el segundo, y treinta el tercero de los alumnos
siguientes. D.ⁿ Domingo Cantillo, D.ⁿ Inesio Carrillo
y D.ⁿ Mariano Yuceta. Asimismo lo fueron
con cuarenta el primero, treinta el segundo,
y veinte los dos últimos, D.ⁿ Antonio García, D.ⁿ
Pedro Rodríguez, D.ⁿ Franc. Carles y D.ⁿ Pascual
Laxareño. Sala de Avance. Los alumnos de la
Sala de Avance y flores que siguen, fueron pre-
miados con sesenta el primero, cuarenta el
segundo y diez el cada uno de los dos últimos, D.ⁿ
Antolin Molina, D.ⁿ José Seana, D.ⁿ Demetrio
Leante y D.ⁿ Antonio Vila. Sala de Arquitectu-
ra, fue premiada con el de primera clase
importante cien el primero y por su equivalente con a.